

# Puertollano

Edita: Ayuntamiento de Puertollano IV Legislatura

BOLETIN DE INFORMACION MUNICIPAL

Nº 17 • Abril 1993

El Alcalde, Santiago Moreno, pide a todos un "esfuerzo solidario" para superar la crisis

## Las fuerzas sociales firman un pacto para el desarrollo industrial



El Alcalde de Puertollano y representantes de CC.OO., UGT, la Federación de Empresarios y la Cámara de Comercio, firmaron el pasado 20 de abril un "pacto por un Plan de Desarrollo de Puertollano y su comarca", en el que se concretan medidas para consolidar el entramado industrial y para diversificar y modernizar nuestro tejido productivo. Santiago Moreno pidió a todas las fuerzas sociales que realicen un "esfuerzo solidario" para superar la actual crisis. En la fotografía, el Alcalde durante la rueda de prensa convocada para dar a conocer el pacto.

El Pacto por un Plan de Desarrollo de Puertollano y su comarca contiene siete acuerdos concretos, que se pretende que sirvan para salir de la difícil situa-

ción por la que atravesamos, debida a los problemas en Fesa-Enfersa, el plan estratégico de Repsol Química y la sequía sin precedentes.

Santiago Moreno dijo en la presentación pública de este Plan, que las soluciones "deberían venir de la unión de esfuerzos de todos los agentes sociales,

económicos e instituciones". Es decir, que deben contar con el mayor respaldo social posible para cosechar el éxito deseado. El Pacto fue suscrito por el Alcalde y el Primer Teniente de Alcalde de la Ciudad, y representantes de los sindicatos CC.OO. y UGT, la Federación de Empresarios de Puertollano y la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

Todos ellos coinciden en que es preciso conseguir dos objetivos prioritarios. Primero, consolidar todo nuestro entramado industrial, tanto de la gran empresa como del conjunto de pequeñas y medianas empresas que se ven afectadas muy negativamente por la crisis.

En segundo lugar, es necesario, en palabras del Alcalde, "poner en marcha un programa de incentivación de la creación de puestos de trabajo, de nuevas empresas que contribuyan a diversificar la base económica de nuestra localidad y nuestra comarca".

Pasa a pág. 3

Fesa-Enfersa

## El Ayuntamiento rechaza la reducción de plantilla

El Alcalde de Puertollano, en nombre de la Corporación Municipal, ha remitido un escrito al Director Provincial de Trabajo en el que pide que niegue a la empresa Fesa-Enfersa el permiso para despedir a 41 trabajadores, por considerar injustificada la reducción de plantilla y, porque el expediente de regulación de empleo no se ajusta a la normativa legal vigente.

Entretanto, la Junta de Comunidades va a estudiar la posible petición al Estado de que aporte fondos para evitar despidos en Fesa-Enfersa, como demostración de su pleno apoyo a la posición de los sindicatos. El "tira y afloja" continúa, después de los tres días de huelga que mantuvieron los trabajadores de Fesa en Puertollano.

Santiago Moreno afirma en su escrito, remitido el pasado 14 de abril, que la pretendida expulsión de 41 empleados de la factoría de Puertollano no se justifica "sólo responde a exigencias externas a la propia empresa, y no a la garantía de futuro que debe justificar todo ajuste de plantillas".

Pasa a pág. 3

En un acto presidido por las primeras autoridades regionales y Energía de la CE

## Comienzan las obras de la nueva Central Térmica

La Central Térmica de Puertollano ha iniciado su andadura con la inauguración de la obra, que se celebró el pasado 1 de abril, en un acto oficial al que acudieron altas autoridades regionales, provinciales y locales, directivos de Elcogas y el "número dos" de la Comisión Europea de la Energía, el italiano Samuel Furfari.

Tras el pistoletazo de salida, las máquinas excavadoras empezaron a explanar los terrenos donde se ubicará la Central, en la carretera de Calzada de Calatrava, y que ya han sido comprados por Elcogas, la empresa que gestionará todo el proceso. En el acto, al que acudieron unas 200 personas que se reunieron en una carpa instalada para la ocasión, todos los responsables políticos destacaron la gran importancia que tendrá el Segundo Grupo Térmico en la recuperación y relanzamiento económicos de nuestra economía.



Las obras se iniciaron con un acto oficial celebrado en los terrenos donde se construirá la Central, que presidieron las siguientes autoridades, de izquierda a derecha: Samuele Furfari, vicepresidente de la Comisión europea de la Energía; Francisco Ureña, Presidente de la Diputación; Alejandro Alonso, Consejero de la Presidencia; Santiago Moreno, Alcalde de Puertollano; José María Barreda, Presidente de las Cortes Regionales; Rafael Miranda, Presidente de Elcogas y Tomás Morcillo, Gobernador Civil.

La Comunidad Europea ha subvencionado con 5.000 millones de pesetas la construcción del Grupo Térmico de Puertollano para comprobar la eficacia de la nueva tecnología por la que se generará electricidad a partir del carbón, con una sensible reducción de las emisiones contaminantes a la atmósfera respecto a las centrales

térmicas convencionales. La inversión total inicialmente prevista se eleva a unos 76.000 millones de pesetas y las obras durarán cinco años.

(Información en el suplemento especial, que se distribuye conjuntamente con este periódico)

Control atmosférico

## Se conocerá al momento la salud del aire de Puertollano

La red de estaciones automáticas de control atmosférico para conocer la "salud" del aire que respiramos en Puertollano, ha comenzado a funcionar a pleno rendimiento, emitiendo los datos cada media hora, lo que permite conocer en tiempo real la calidad de nuestra atmósfera y los porcentajes de emisiones de gases nocivos.

Los datos de las cabinas instaladas en puntos estratégicos de Puertollano se recogen en la Concejalía de Medio Ambiente, a través de un moderno equipo que analiza con tratamiento informático las mediciones. De esta forma se dispondrá de las concentraciones de cada uno de los contaminantes del aire medidos por la red, así como la evolución de la calidad de la atmósfera según las condiciones climáticas y meteorológicas.

El conocimiento de la atmósfera de Puertollano en tiempo real permitirá adoptar medidas preventivas y evitar que se produzcan situaciones de emergencia medioambiental.

(Información en págs. 4-5)

## SUMARIO

### CONCURSO: "DEL TREN DE VAPOR AL AVE"

Fin de semana gratis en Sevilla para dos parejas

(Página 6)

### FERIA DE MAYO

TODA LA PROGRAMACION DE LAS FIESTAS: Teatro, actuaciones musicales, novilladas con picadores, suelta de vaquillas y atracciones para los más pequeños.

(Página 7)

PUERTOLLANO  
Ferias de Mayo 1993 Del 1 al 9

